

Thang, celle des Tsin, dans les années Thian-fou, le roi qui se nommait Li-ching-thian, se disait issu de la famille des Thang. Il envoya des ambassadeurs et fut inscrit dans les registres impériaux sous le titre de roi du très-précieux royaume de Iu-thian. Sous les Soung, au commencement des années Kian-loung, Li-ching-thian envoya encore une ambassade, et dans les années Khian-te, il envoya son propre fils Tetsoung offrir un tribut. Au commencement des années Tai-tchoung-siang-fou, le roi ou He-han de ce pays envoya un Hoëï-hou nommé Lo-sse-wen avec quelques autres pour payer le tribut. Dans les années Kia-yeou, Lo-sa-wen apporta des présents et demanda pour son roi le titre de roi He-han et Heou-lin, seul honoré du titre de soumis, fidèle, protecteur, obéissant. Dans la langue des barbares, Heou-lin désigne l'oiseau aux ailes d'or, et He-han est la corruption de Kho-han. Dans les années Youan-foung, le chef de tribu Asin apporta une lettre où le roi prenait le titre de roi, He-han du royaume de Iu-thian, Leou-lo, heureux, puissant, instruit dans les lettres et la doctrine. Depuis les années Youan-yeou, les gens de ce pays ne man-